



www.schwimm-union-wien.at

wasserspringen@schwimm-union-wien.at

Schwimm Union Wien p.A. Otto Klenner, 1120 Wien, Edelsinnstraße 38/1/3

## Springboard and Platform Diving Coach, part-time

The "Schwimm-Union Wien", a swimming and diving Club based in Vienna/Austria, is looking for a Diving Coach, part-time employment (20hrs/week – 1000 hrs/year)

### What you need to know about:

- Planning, management, implementation and evaluation of diving practice (warm-up, dryland, water training) for the club's high-performance sports group (6-8 athletes in different age groups), around 6-8 training units/week, incl. Saturday morning
- Planning and organization of training camps
- Preparation for and supervision during competitions
- Planning, management and implementation of child-friendly beginner training with the aim of talent screening for later integration into the competitive sports group to the extent of about 3 training units/week
- Management of training and competition documentation and analysis
- Active participation in the organization and implementation of competitions at club, state, national and international level
- active participation in the implementation of club and association concepts in connection with regional and national coaches

### Do you have what it takes?

- Certified national coaching or comparable qualification
- Valid coaches license
- Criminal record certificate of good standing
- Experience in the organization and implementation of club training and youth competitive sports
- Good knowledge in dealing with modern means of communication and documentation as well as conceptual working methods
- Willingness to work weekends (Saturday morning: training & competitions)
- Personal development high on your agenda
- Sufficient knowledge of German with sport-specific technical vocabulary
- Knowledge of English

### Where you will be working:

Diving facilities of the Wiener Stadthallenbad consisting of

- a warm-up room with trampoline, springboard and sport-specific gymnastics equipment
- 2x 1m springboards and 2x 3m springboards (Duraflex Maxiflex B)
- 3m, 5m, 7.5m, and 10m platforms

A dislocated dryland training facility with a 1m board on landing pit, a trampoline and sport-specific gymnastics equipment.

A dislocated acrobatics facility (elastic floor, Airtrack)

---



www.schwimm-union-wien.at

wasserspringen@schwimm-union-wien.at

Schwimm Union Wien p.A. Otto Klenner, 1120 Wien, Edelsinnstraße 38/1/3

## Your compensation:

- Employment contract with our main sponsor Biogena Austria
- Free time allocation within the framework of training, competition and course times
- Annual salary according to the collective agreement for employment group D, approx. € 1.000,- net/month
- Optional morning training for a state squad (4 morning units of 2.5 hours each) for € 500 net/month

## How do you apply?

Written applications (including CV & references) should be sent to Harald Richter, high-diving section lead ([wasserspringen@schwimm-union-wien.at](mailto:wasserspringen@schwimm-union-wien.at))

For further information please contact:

- Harald Richter (high-diving group manager)
- Michael Worisch (coach)
- Grete Kugler (coach)
- Franz Schnur (representative for Biogena)

*Links:*

[Das Stadthallenbad | Stadthallenbad | wiener sportstaetten](#)

[Schwimm Union Wien](#)

---



www.schwimm-union-wien.at

wasserspringen@schwimm-union-wien.at

Schwimm Union Wien p.A. Otto Klenner, 1120 Wien, Edelsinnstraße 38/1/3

## Stellenausschreibung

Wir suchen für Sparte Wasserspringen der Schwimm-Union Wien einen hauptverantwortlichen Trainer in Teilzeitbeschäftigung (Trainertätigkeit etwa 1000 Stunden/Jahr) (Basierend auf einer Anstellung zu 20 Wochenstunden)

### Aufgaben:

- Planung, Leitung, Durchführung und Auswertung von Wassersprungtraining (Aufwärmen, Trockenarbeit, Wassertraining) für die Leistungssportgruppe des Vereins (6-8 Sportler/innen in unterschiedlichen Altersgruppen) etwa 6-8 Trainingseinheiten/Woche
- Transparente Planung und Durchführung von Trainingslagern mit dieser Gruppe
- Vorbereitung, Begleitung und Betreuung dieser Gruppe bei Wettkämpfen
- Planung, Leitung und Durchführung von kindgerechtem Anfängertraining im Wasserspringen mit dem Ziel einer Talente Sichtung zur späteren Eingliederung in die Leistungssportgruppe im Ausmaß von etwa 3 Trainingseinheiten/Woche
- Führen von Trainings- und Wettkampfdokumentationen und -analysen
- aktive Mitwirkung bei der Organisation und Durchführung von Wettkämpfen auf Vereins-, Landes-, Bundes- und internationaler Ebene
- aktive Mitwirkung bei der Umsetzung von Vereins- und Verbandskonzepten in Zusammenhang mit Landes- und Bundestrainer:innen

### Profil:

- Abgeschlossenen Trainerausbildung (Staatlich geprüfter Trainer - oder vergleichbare Qualifikation)
- Gültige Trainerlizenz
- Strafregisterbescheinigung über Unbescholtenheit
- Erfahrungen in der Organisation und Durchführung von Vereinstraining bzw. Nachwuchsleistungssport
- Gute Kenntnisse im Umgang zeitgemäßen Kommunikations- und Dokumentationsmitteln sowie konzeptionelle Arbeitsweise
- Bereitschaft zur Wochenendarbeit und Weiterbildung
- Ausreichende Deutschkenntnisse mit sportartspezifischem Fachvokabular
- Englischkenntnisse

---

Genderhinweis: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird bei Personenbezeichnungen und personenbezogenen Hauptwörtern in dieser Ausschreibung die männliche Form verwendet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung grundsätzlich für alle Geschlechter. Die verkürzte Sprachform hat nur sprachliche Gründe und beinhaltet weder eine Wertung noch ein bevorzugtes Geschlecht für diese Stelle.



www.schwimm-union-wien.at

wasserspringen@schwimm-union-wien.at

Schwimm Union Wien p.A. Otto Klenner, 1120 Wien, Edelsinnstraße 38/1/3

## Zur Verfügung stehen:

Die Sprunganlagen des Wiener Stadthallenbades im Rahmen der täglichen Trainingszeiten. (von 15:00-20:00)

Die Sprunganlage besteht aus:

- einen Aufwärmraum mit Trampolin, Trockenbrett und sportartspezifischen Gymnastikgeräten.
- 2x 1m-Bretter und 2x 3m-Bretter (Duraflex Maxiflex B), 3m, 5m, 7,5m, und 10m Plattform

Weiters eine öffentlich erreichbare dislozierte Trockensprunganlage mit einem 1m-Brett, einem Trampolin und sportartspezifischen Gymnastikgeräten

## Vergütung:

Anstellung bei Biogena (Hauptsponsor) Österreich bei freier Zeiteinteilung im Rahmen der möglichen Trainingszeiten/Wettkampfzeiten/Lehrgangszeiten

Jahresgehalt lt Kollektivvertrag Beschäftigungsgruppe D ca. 1000€ netto/Monat (Überzahlung möglich)

Optionales Vormittagstraining einer Landeskadernmannschaft (Vereinsübergreifend) (4 Vormittagseinheiten á 2,5 Stunden) zu 500€ netto/Monat

## Schriftliche Bewerbungen:

sind incl. Lebenslauf und Referenzen zu richten an:

Harald Richter – Referent Sparte Wasserspringen

[wasserspringen@schwimm-union-wien.at](mailto:wasserspringen@schwimm-union-wien.at)

## Für weitere Auskünfte stehen zur Verfügung:

Michael Worisch (Trainer)

Grete Kugler (Trainer)

Harald Richter (Referent Sparte Wasserspringen)

Franz Schnur (Vertreter für Biogena)

*Links:*

[Das Stadthallenbad | Stadthallenbad | wiener sportstaetten](#)

[Schwimm Union Wien](#)

---

Genderhinweis: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird bei Personenbezeichnungen und personenbezogenen Hauptwörtern in dieser Ausschreibung die männliche Form verwendet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung grundsätzlich für alle Geschlechter. Die verkürzte Sprachform hat nur sprachliche Gründe und beinhaltet weder eine Wertung noch ein bevorzugtes Geschlecht für diese Stelle.